
 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 

 


Deliberazione del Consiglio Comunale  

n. 78 del 20/12/2023 
 

OGGETTO: “Ratifica variazioni al Bilancio di previsione 2022 – 2024 approvate dalla Giunta 

Comunale con deliberazione n.240 del 23.11.2023 ai sensi dell’art.175, comma 4, del TUEL e 

dell’Art.5 della L.R. 13/2021”—Rinvio trattazione- 

 

L'anno duemilaventitre (2023) il giorno  venti del mese di Dicembre dalle ore 09:30 e ss.,  in Castelvetrano 

e nella Sala delle adunanze consiliari di Palazzo Pignatelli, si è riunito, si è riunito su invito del Presidente 

del Consiglio Comunale del 14/12/2023 n. 81/EM, notificato a norma di legge, il Consiglio Comunale in 

seduta pubblica. 

 

All’inizio della seduta, risultano presenti\assenti i seguenti Consiglieri Comunali:  
 

n. CONSIGLIERI Pres Ass. n. CONSIGLIERI pres. ass. 

1 MARTIRE Calogero  X 13 ABRIGNANI Angelina X  

2 VIOLA Vincenza X  14 CRAPAROTTA Marcello X  

3 STUPPIA Salvatore X  15 DITTA Rossana X  

4 CURIALE Giuseppe  X 16 MANUZZA Antonino X  

5 MANDINA Angela X  17 VIRZI’ Biagio X  

6 CIRRINCIONE Patrick X  18 GIANCANA Antonio  X 

7 FOSCARI Filippo X  19 CALDARERA Gaetano X  

8 DI BELLA Monica  X 20 COPPOLA Giuseppa  X 

9 MALTESE Ignazio X  21 LIVRERI Anna Maria  X 

10 CAMPAGNA Marco X  22 CORLETO Anna X  

11 MILAZZO Rosalia  X 23 VENTO Francesco X  

12 CASABLANCA Francesco X  24 TRIPOLI Aldo Francesco X  

 

Presiede l'adunanza il Presidente, Avv. Patrick Cirrincione. 

Partecipa ilSegretario Generale, Avv. Cinzia Gambino. 

Consiglieri  assegnati n.24 - in carica n.24- Presenti n. 17,  Assenti n.7 (Martire, Curiale,Di Bella, 

Milazzo,  Giancana, Coppola e Livreri ). 

E’ presente  per l’Amministrazione il Sindaco. 

E’ altresì presente il Responsabile Direzione Finanziaria, Dott. Di Como. 

 

 

 



 

 

Il PRESIDENTE 

          Alle ore 9.45 invita il Segretario Generale, Avv. Cinzia Gambino, a chiamare l’appello 

nominale ed accertato che, all’esito dello stesso (17), il numero dei presenti è tale da determinare la 

validità della seduta, dichiara aperta la seduta e  nomina  scrutatori i Consiglieri Ditta, Campagna e 

Mandina. 

 

A questo punto, il  Presidente introduce  alla trattazione il primo punto all’O.d.G. avente ad 

oggetto:“Ratifica variazioni al Bilancio di previsione 2022 – 2024 approvate dalla Giunta Comunale 

con deliberazione n.240 del 23.11.2023 ai sensi dell’art.175, comma 4, del TUEL e dell’Art.5 della 

L.R. 13/2021”,  dà lettura dell’allegata proposta di deliberazione munita dei pareri favorevoli in 

ordine alla regolarità tecnica ed alla correttezza dell’azione amministrativa e contabile e del parere 

favorevole del Collegio dei Revisori dei Conti. Comunica che la delibera  è stata  sottoposta per 

competenza all’esame  della III Commissione Consiliare, presenti i Consiglieri: Abrignani, 

Casablanca, Curiale, Di Bella, Ditta, Maltese, Manuzza, Martire e Virzì, voti favorevoli Manuzza, 

Astenuti: Abrignani, Casablanca, Curiale, Di Bella, Ditta, Maltese contrari : Martire e Virzì, da la 

parola al Vice presidente della III CC, Consigliere Virzì per illustrare i lavori; 

Il Consigliere Virzì in veste di vice presidente della III CC espone i lavori della Commissione, 

rappresentando che durante i lavori della Commissione si è sentito con il Responsabile della 

Direzione Finanziaria il quale ha rappresentato la rilevanza dei codici e la non letterarietà dei capitoli 

di spesa. Sottolinea però il Consigliere che i codici sono di difficile comprensione e che  alcune 

posizioni dei componenti della commissione erano per il diniego, visto come era formulata proposta. 

Continua rilevando che  non si comprende se l’organo giuntale ha fatto approfondimenti in termini di 

nominatività. Afferma che deve esserci rispetto per l’Organo Consiliare, quindi anche per le 

Commissioni Consiliari, non si può presentare un atto senza una trattazione armonica, letterale, si è 

giunti, quindi,  ad esprimere un parere confuso, l’unica posizione favorevole è stata quella di 

Manuzza che potrebbe essere l’apripista per relazionare sul compendio delle variazioni di Bilancio. 
 

Il Presidente dichiara   aperta la discussione e dà la parola al Sindaco. 
 

Il Sindaco risponde che l’intervento del Consigliere Virzì chiarisce il diniego che è stato espresso in 

commissione le che e precisazioni fatte sono comprensibili, precisa ché gli Assessori in Giunta sono 

assistiti dal Segretario Generale  e che  l’atto che deve essere deliberato viene presentato prima anche 

dal funzionario che lo ha predisposto, quindi la Giunta ha ben chiaro cosa si appresta a 

deliberare.Precisa inoltre che relativamente alla delibera che si sta trattando tutti i consiglieri della III 

Commissione hanno ricevuto un   elenco dettagliato su tutti gli impegni  delle variazioni di bilancio. 

Sottolinea che  si tratta di interventi per la maggior parte riguardano il PNRR  che danno opportunità 

alla città di migliorare, riguardano infatti lo sport, cultura, la scuola i servizi sociali  e che pertanto  si 

spera di dare un impulso dal punto di vista economico. Conclude  invitando i consiglieri, al di là delle 

posizioni politiche, di approfondire le variazioni di bilancio proposte anche con il supporto del  

Responsabile dei Servizi Finanziari e decidere per il benessere della città. 

 Il Presidente chiede se ci sono richieste di chiarimenti da fare al Dott. Di Como o se ci sono 

interventi politici. 

Interviene  il Consigliere Viola la quale ritiene che trattandosi di un atto importante debba 

essere  discusso anche politicamente. Precisa che ha fatto una riflessione confrontandosi con altri 

sindaci, che fanno parte del Distretto Socio Sanitario, sull’importanza di alcuni interventi. Concorda  

con il Consigliere Virzì nel definire questi atti di difficile interpretazione, specie se  devono essere 

valutati da che non si intende  di materie finanziarie e ritiene pertanto necessario che siano 

accompagnati da una tabella esplicativa che spieghi a cosa si riferisca il codice di riferimento. 

Ringrazia il Dott. Di Como per la presenza in aula  e chiede  una tabella esplicativa di riferimento dei 

codici echiede, quindi, una sospensione per il confronto con i Consiglieri di opposizione. 



Il Presidente, preso atto della superiore richiesta ed in mancanza di opposizioni,  sospende la 

seduta per dare all’opposizione la possibilità di esaminare i documenti sono le ore 10,10.   
 

************* 
 

Alle ore 10,55, il Presidente invita il Segretario Generale, Avv. Cinzia Gambino, a chiamare 

l’appello nominale e all’esito del quale risulta: 
 

Consiglieri Presenti n. 15- Consiglieri Assenti 9 (Martire, Stuppia, Curiale, Di Bella,  

Milazzo, Giancana,Caldarera, Coppola, e Livreri) . 
 

Il Presidente accertata la sussistenza del numero legale per la ripresa dei lavori, dà la parola al 

Consigliere Viola  

Il Consigliere Viola dichiara di non essere ambasciatrice di tutto il gruppo dell’opposizione 

anche se la linea della maggioranza è comune e  propone il rinvio del punto per dare la possibilità di 

compiere approfondimenti  sulla proposta in esame.  Rileva che  è evidente che l’atto contiene 

interventi importanti per la città , ma  sottolinea pure che il ruolo dei consiglieri  è  politico e pertanto  

deve essere portata  avanti una linea di compartecipazione stante che  il Sindaco non ha i numeri per 

approvare le delibere e l’opposizione valuta con scienza e con coscienza ogni singola delibera. 

Rappresenta che tale approfondimento è necessario per conoscere meglio i progetti e valutare in 

modo sereno la delibera. Al termine chiede il rinvio dell’atto per riproporlo successivamente. 

Il Presidente  cede la parola al Consigliere Virzì. 

Il Consigliere Virzì :Interviene dicendo che vuole chiarimenti sul comma 5 dell’art. 175 e cioè 

quali sono le conseguenze della mancata  approvazione della proposta deliberativa. Chiede al 

Segretario Generale se in caso di rinvio della trattazione del punto si rientri nella fattispecie 

contemplata dal c.5 dell’art.175, in termini di decadenza ex tunc della delibera di Giunta. 

Il Segretario Generale precisa che, il comma 5 del art.175 prevede che l’approvazione in 

Consiglio Comunale deve  avvenire entro il 31 dicembre, quindi, è possibile disporre il rinvio 

dell’atto purchè si provveda  alla ratifica entro il 31 dicembre. 

Il  Presidente chiede al Consigliere Virzì se si oppone al rinvio 

Il Consigliere Virzì ribadisce  che il rinvio è condivisibile, chiarisce che il diniego dato in III 

Commissione è stato dato  perché la proposta è stata formulata con solo i codici. Precisa che a suo 

avviso  la proposta va dettagliata per competenze e per aree di intervento e che il rinvio deve essere  

finalizzato in tal senso. 

Il Presidente   chiede se ci sono opposizioni al rinvio. 

Il Consigliere Casablanca riferisce che la sospensione è stata chiesta per raccordarsi come 

opposizione, si sono chiariti sul da   farsi ed hanno delegato la Consigliera Viola come  Consiglieri di 

opposizione a fare la richiesta di rinvio, quindi la richiesta è condivisa dall’opposizione.  

Il Sindaco:  rilevala diversità  degli interventi, infatti  mentre  la consigliera Viola evidenzia la 

necessità di un’analisi più completa della proposta in esame, l’intervento del Consigliere Virzì  

chiede la suddivisione per aree che non ha senso trattandosi di una progettualità complessiva  del 

PNRR. Sottolinea il lavoro straordinario fatto dagli uffici tecnici e si dice disponibile a tutti gli 

approfondimenti richiesti. 
 

Entra il Consigliere Curiale . Presenti n. 16- Assenti n.8  

 

A questo punto il Presidente, preso atto della richiesta di rinvio, in assenza di opposizioni,  

rinvia la trattazione del punto all’O.D.G. a data da destinarsi in un   prossimo consiglio comunale che 

sarà convocato entro il 31 dicembre. 

 

******* 

 

 



Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione da 

parte del Consiglio Comunale. 

 

 

Il Presidente 

F.to  Patrick Cirrincione 

 

Il Consigliere Anziano Il Segretario Generale 

F.to Vincenza Viola F.to Cinzia Gambino 

 

 

 

 
 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 

 

ai sensi  dell’art.   12    comma 2°   della L.R. 44/91 

 

Castelvetrano, lì  

 

 
 

IL SEGRETARIO GENERALE 

 

 ____________________________ 
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 

del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 

pubblicata all’Albo Pretorio 

dal ________________ al __________________ 

 

Castelvetrano, lì__________________________ 

 

IL MESSO COMUNALE 

 

_________________________ 

 

 

 

IL SEGRETARIO GENERALE 

 

 ____________________________ 

 
 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 
 

 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 

relativa pubblicazione, ai sensi dell’art. 12, comma 1°, della L.R. 44/91. 

 

 

                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    

 

                                                                                                 __________________________________ 

 

 

 

 

 


